

Arbeiten am Bahnhof Sande fertig



BILD: CORNELIA LÜERS

SANDE/JW – 34 neue Weichen sind gestellt und 14 000 Meter neue Schienen verlegt: Nach gut zweijähriger Bauzeit präsentiert sich der Bahnhof Sande mit neuem Gesicht. Ab Sonntag, 25. Juli, stehen den Reisenden die Gleise 2 und 3 wieder zur Verfügung. Und es gibt noch eine gute Nachricht für das Bahnprojekt: Die Arbeiten im letzten Bauabschnitt „Weißer Floh–Ölweiche“ beginnen.

Manuela Herbort, Konzernbevollmächtigte der Deutschen Bahn AG: „Die Baugenehmigung für den letzten elf Kilometer langen Abschnitt zum Jade-Weser-Port liegt vor. Die Bahn legt hier schnellstmöglich mit den Arbeiten los, um die Elektrifizierung der Gesamtstrecke bis Ende 2022 zu meistern. Am Bahnhof Sande sind wir auf der Zielgeraden. Im Europäischen Jahr der Schiene nehmen wir hier zwölf modernisierte Gleise in Betrieb.“ Während künftig Reisende am Bahnhof Sande in den Zug steigen, nutzen die mit Waren beladenen Züge die neuen 750 Meter langen Überholgleise.

→ **SANDE, SEITE 6**